
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 06 -------------------------------------------------------

-----Aos vinte e três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas, 

reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da junta de 

freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da Assembleia 

de Freguesia:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de trinta de setembro de dois mil e vinte e 

dois.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período da Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2. Apreciação e votação de Proposta das Grandes Opções do Plano e do Orçamento para o 

ano de 2023. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença de todos os 

deputados da bancada do PS e do PSD e a presença da Sra. Deputada Mara Rolim, por parte da 

bancada do CDU. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Havendo Público presente foi dada a palavra ao Sr. Adelino Galante para uma intervenção, na 

qual desejou a todos um Feliz Natal, aproveitando para tecer algumas considerações e deixar uma 

questão: Dar os parabéns à junta pela colocação dos Ossários nos cemitérios; referir a má execução 

da valeta na Rua do Ribeiro, junto à pastelaria; Informar que havia um trator dos “madeireiros” que 

estacionava junto à garagem do Sr. Joaquim Lourenço na rua de Santa Ana e agora passou a estacionar 

na Rua 17 de Setembro; questionou sobre quem é a responsabilidade da execução da valeta e passeios, 

na Rua de Santa Ana. O Sr. Presidente da junta agradeceu as considerações e respondeu que a valeta 

e passeios são da responsabilidade da junta de Freguesia. ---------------------------------------------------

-----Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. ---

-----Pediu a palavra a Sra. Deputada Mara Rolim, para em nome da Bancada do CDU, congratular-se 

pela colocação da Placa de Proibido Vazar Lixo, na mata da Junta; Referiu que devia haver uma 

uniformização das valetas e passeios em toda a freguesia, o que seria uma situação permanente; 

Referiu a falta de alcatroamentos na freguesia nomeadamente na Rua do Rego e junto à residência do 

Sr. Elísio Lapo; Referiu também a questão dos novos contentores orgânicos, que se deveria fazer uma 

sensibilização à população para o seu uso devido. O Sr. Presidente da junta reconheceu a má execução 

de valeta na Rua do Ribeiro, disse também já estar um pouco envergonhado na questão do 

alcatroamento na Rua do Rego .----------------------------------------------------------------------------------

-----Seguidamente foi dada a palavra à Sra. Deputada Olga Pimentel da bancada do PSD para 

questionar  o Sr. Presidente da Junta sobre a possibilidade de colocar uma cruz na Capela mortuária 

da Ribeira da Mata; Respondeu o Sr. Presidente da Junta que iriam estudar essa possibilidade.--------

-----Usou também da  palavra o Sr. Deputado António Pedro da Bancada do PS para efetuar as 

seguintes questões; Se tinham conhecimento que do WC da Capela Mortuária da Ribeira corria muita 

agua para o exterior; Referiu que a ladeira para o São Pedro, do lado da painça, é muito estreita junto 

à ER 347, qual a possibilidade de alargamento da entrada? Respondeu o Sr. Presidente da Junta que 

sobre a água na capela não tinha conhecimento e que sobre o alargamento da estrada iriam ver qual a 

hipótese de alargar a entrada fazendo a cimentação da valeta. ----------------------------------------------

-----Foi apreciada e aprovada por unanimidade dos elementos que estiveram presentes, a ata da 

assembleia de trinta de setembro de dois mil e vinte e dois. -------------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação de uma Informação Escrita sobre a 

Atividade da Junta. O Sr. Presidente da Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer 

esclarecimento que fosse oportuno, havendo apenas a intervenção da Sra. Deputada Mara Rolim para 

questionar se os “Ossários” serviria também para a colocação de “Cinzas”, ao qual o Sr. Presidente 

da Junta respondeu que sim. --------------------------------------------------------------------------------------

-----Apreciou-se os documentos das Grande Opções do Plano e Orçamento para o ano de dois mil e 

vinte e três com intervenção do Sr. Presidente da Junta e do Sr. Tesoureiro da Junta sobre alguns 



pontos mais pertinentes, usando da palavra a Sra. Deputada Mara Rolim da Bancada do CDU para   

tecer algumas considerações sobre os valores para dois mil e vinte  e três e referiu também que não 

existiam valores para os próximos anos.  Postos à votação, os documentos foram aprovados por 

maioria com duas abstenções uma da bancada do CDU e outra da bancada do PSD, seis votos 

favoráveis, da bancada do PS------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e duas horas, foi declarada encerrada a sessão, de 

que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será assinada pelo Presidente 

da Mesa e pelos Secretários. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


